
 

 

 

 

 

 

実りの秋、校外学習や体験活動真っ盛りの出雲郷小！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

圧巻の演奏！ －5年生 松江市小中学校連合音楽会― 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平和公園・宮島・みろくの里・ＪＦＥ －6年生 修学旅行― 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出雲郷小学校 学校だより 令和５年１０月 

文責：校長（野津） ああ 出雲郷小は よいところ 

１年生 遠足 ３年生 大根の葉の間引き 

３年生 アイパルテ見学 ３年生 しじみ漁体験 ４年生 車いす体験 

２年生 町探検 

左の写真は壮行演奏

会の様子です。本番は

県民会館でした。響き

渡る歌声と迫力満点

の合奏、これまでの努

力を思い出すと思わ

ず涙が・・・。 

平和公園では、語り部の方から戦争の体験を聞き、みんなで平和を祈りました。宮島やみろくの里なども

楽しみました。天候に恵まれた 2日間でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 約７０年前（昭和３０年頃）の出雲郷小の様子 

 
今回は、本校卒業生であった石倉豊さんに、小学生の頃の思い出 

をお聞きしました。 

石倉豊さんは、昭和２９年に出雲郷小学校に入学されたそうです。 

今から 70年ほど前、昭和３０年頃の出雲郷小学校はどんな様子 

だったのでしょうか？ 

 

（野津）当時の様子はいかがでしたか？ 

（石倉）私が入学した昭和 29年は、ちょうど東出雲町合併の年でした。卒業したのが昭和 34

年 3月で、当時の 6年生は 2クラス 70人弱でした。 

（野津）登校の様子は？ 

（石倉）学校にはバラバラで登校していました。家もなく一本道で北風が吹きました。大雪の

時は親が雪をかき、道をあけてくれました。ゴム草履が出てきたころで、雨の日は蛇の目傘が

重くて大変でした。 

（野津）どんな遊びが流行っていましたか？ 

（石倉）陣地を取る遊びが流行っていました（五寸釘を飛ばして地面に刺して陣地を取る）。鳥

を捕まえる仕掛けを作ったり、川で魚をとったり、相撲や竹でチャンバラもしました。テレビ

もラジオもなく、外で自然と遊ぶしかなかったです。自分たちで工夫したり先輩たちを見て真

似したりしました。親から与えてもらう時代ではありませんでした。 

（野津）先生の思い出は？ 

（石倉）裁縫の時間に、先生から縫い方を褒めていただきました。また、通信簿で優をとって

褒めてもらったこともありました。 

 

最後に石倉さんは、「先人の皆さんは、この場所を教育ゾーンにという思いがあったのではな

いでしょうか。教育、文化に熱心な方が多いです」と話されました。教育、文化に熱心な地域

の皆様に支えられ、出雲郷小学校は創立１５０年を迎えることができました。 

 

出雲郷小学校創立１５０年を記念して その３ 

Ｒ5全国学力・学習状況調査結果について 

4月に 6年生が行った全国学力・学習状況調査結果についてお知らせします。 

① 平均正答率について・・・国語は島根県平均と同等 算数は島根県平均を若干下回る。 

② 成果について・・・漢字や送り仮名を正しく使う力や数を処理する力が高い。 

③ 課題について・・・図表やグラフ、複数の資料から自分の考えを書き表す力や図形の性質を理解し説明    

 する力が弱い。 

④ 児童質問紙調査より・・・「人の役に立つ人間になりたい」と思う子や、「自分で計画を立てて勉強して 

  いる」子どもの割合が高い。しかし、「自分には、よいところがある」と思う子の 

割合が低い。 

以上のような結果でした。目標を適切に設定し、伸びていく自分を実感できるようにするとともに、今進

めている対話による授業実践を丁寧に積み重ねていき、思考力や学習意欲を高めていきたいと考えています。 

１１月１６日（木）はあだかえっ子発表会です。 

午前中は開校１５０年を記念し、子どもたちと地域の皆様が対象です。午後は保護者の方が対

象です。子どもたちの歌や演奏をどうぞお楽しみに！ 

【日時】１１月１６日（木）午前の部９：００～１１：３０ ＊ 地域の方（開校１５０年記念） 

 午後の部１３：００～１５：０５ ＊保護者の方 

【場所】出雲郷小体育館  


